## Das GRAN HOTEL BAHÍA DEL DUQUE RESORT auf Tenerifa:

## Ein märchenhaftes VIP-Resort auf der Insel des immerwährenden Frühlings



Eindrücke, unvergessliche Bilder, aus einer märchenhaften Welt. So präsentiert sich das herzogliche Fünf-Sterne-Hotel *Gran Hotel Bahia del Duque Resort* im Süden der kanarischen Insel Tenerifa. Keine neue Weisheit: Dort, wo der immerwährende Frühling zu Hause ist, lässt sich's leben. Wer nicht endgültig auf dem sonnigen und fruchtbaren Eiland sein Quartier aufgeschlagen hat, sondern der Insel als Gast einen Besuch abstattet und außerdem das nötige Kleingeld hat, der sollte seinen Aufenthalt dort genießen, wo auch "die Großen und Wichtigen" Quartier beziehen: Im VIP-Hotel Bahia del Duque.





Vielleicht entsteht bei dem einen oder anderen ein "Hochgefühl, wenn man weiß, wer alles in diesem Spitzenhotel gewohnt hat: Von königlichen Hoheiten bis zu Staatsoberhäuptern wie z.B. den ehemaligen US-Präsidenten **Bill Clinton** und weltweit bekannten Film und Fernsehgrößen, deren Namen die Direktion dezent verschweigt. Unter dem Siegel der Verschwiegenheit war dennoch "irgendwoher" zu erfahrendass ein sog. *Dieter Bohlen* sich sehr normal in die Reihe der feinen Gäste eingereiht hat und z.B. keine mehr oder weniger geschmacklosen Sprüche von sich gegeben oder Pressefotografen (wie einst im Nachtclub auf Sylt) z.B. mit Eisstücken beworfen hat. Hotelgast und früherer Modern-Talking-Bohlen-Gesangspartner *Thomas Anders (VIP-Club-Member) hingegen* hat ja schon immer gewusst, sich überall ordentlich zu benehmen.





Das *El Duque* zählt zu den besten Hotels der Welt. Man muss es nicht nur gesehen, man muss es *erlebt* haben. Und wer ein ausgeprägtes Schönheitsgefühl hat, wird auch die vielen besonderen und geschmackvollen Details an vielen Stellen in diesem Hotelschloss entdecken und verinnerlichen können. Bei allem Lob, der Hinweis muss erlaubt sein: Einige Zimmer im Hause haben die Gemütlichkeit und Exklusivität der Ausstattung betreffend noch Nachholbedarf.

Vor einem ausgedehnten Strandstück erhebt sich wie eine terrassenartig ansteigende Oase das *Gran Hotel Bahía del Duque Resort* majestätisch am Ufer des blau-weiß-aufbrausenden Atlantische Ozeans.



Die 63.000 qm großen exotischen Gärten und 20 harmonisch über das 100.000 qm große Grundstück verteilte Villen mit lichtdurchfluteten Innenhöfen und malerische Winkeln laden zu Ruhe und Erholung ein und lassen das Resort zu einem Paradies werden. Das Bahía del Duque Resort verfügt über 383 Zimmer und 48 Suiten Casas Ducales: 34 Zimmer und 17 Suiten. Sämtliche Zimmer verfügen über Balkon oder Terrasse, beeindruckende Blicke auf den Atlantischen Ozean oder die herrlich blühenden Gärten des Hotels.





Dekoriert von dem berühmten Designer Pascua Ortega bieten die Herzöglichen Häuser einen eigenen Eingang und Empfang, private Sonnenterrasse und privaten Salon, Business Center und z.B. einen Auswahlkatalog für Kopfkissen und Decken.

Nur in wenigen Häusern auf der Welt findet man eine vergleichbare Vielfalt an Restaurants: Die Gäste haben die angenehme Qual der Wahl zwischen 10 Spezialitätenrestaurants und 10 Bars. Da sei an dieser Stelle das *El Bernegal* genannt, das täglich unter einem anderen Motto Buffets der internationalen Spitzenklasse darbietet.

Vom Gran Hotel mit seinen 8 Pools (darunter 6 Süß- und 2 Salzwasserbecken und 2 Kinderpools, sowie Sternwarte) besteht ein direkter Zugang vom Hotel zum 800 Meter langen Sandstrand. In gut erreichbarer Nähe zwischen 3 und 12 Kilometern liegen vier ausgezeichnete Golfplätze mit 9 bis 27 Holes.

Das vielfach ausgezeichnete **GRAN HOTEL BAHÍA DEL DUQUE RESORT** unter Leitung von **Manager Patrick Feier** ist im Februar 2007 von der Internationalen Association of VIPs in den elitären Kreis der VIP-Hotels weltweit aufgenommen worden. Prof. **www.bahia-duque.com www.VIP-Hotels.biz**